

Herr Gleß teilte mit, dass Bauvoranfragen und Bauanträge nicht vorliegen.

Bezüglich der geforderten Sondersitzung halte er diese für sinnvoll, auch wenn die Bezirksregierung erneut eine Teilnahme abgesagt hat. Er bittet die Fraktionen, die seinerzeitigen Fragen auf Aktualität zu überprüfen und der Verwaltung den Fragenkatalog einzureichen.

Dieser wäre eine Grundlage, eine Sondersitzung auch ohne die Bezirksregierung durchzuführen.

Der Ausschussvorsitzende bat, die Fragen bis Ende Februar der Verwaltung einzureichen.